
C’est Super (U) !

Le Super U est un peu une délivrance pour nous habitants de Trois-Bassins, car nous 
n’avons plus besoin de nous déplacer jusqu’à une autre ville pour faire nos courses .
Avant il fallait aller jusqu’à St. Paul (20 km),En tout cas c’est notre avis .

Nous interviewons aujourd’hui Ti-Jaques LAVENIER*, commerçant de Trois-Bassins .

-Que pensez-vous du nouveau Super U de Trois-Bassins ?

-Je pense que le Super U est avantageux pour les Trois-Bassinois mais désavantageux 
pour tous les commerçants de Trois-Bassins comme moi car les clients ne vont plus aller 
dans ma boutique. Il y a un grand parking et c’est pratique.

Le super U a une superficie d'environ 2000 m2 (à peu près le quart d’un terrain de foot)

Le gérant du Super U de Trois-Bassins est Mr. Thia-Kime.

*le nom a été modifié pour des raisons personnelles.

Théo ,Lucas ,Valentin ,Hugues et Louis de la 5ème presse.


